



やっさん



令和7年1月10日発行

文責：伊藤

2025年です。
明けまして
おめでとうございます。



令和7年を迎えることになりました。保護者・地域の皆様には、旧年中もたくさんお世話になりました。誠にありがとうございました。令和7年もどうぞよろしくお願ひ致します。学校も家庭・地域の期待にできるだけ応えることができるようがんばります。さて、令和6年度の締めくくりの3学期となりました。53日（6年生は52日）の授業日数で、他の学期よりも1ヶ月ほど短くなりますが、現学年の「まとめ」と次の学年への「準備」をする大切な53日間です。一日一日を健康で元気に過ごし、たくさんの挑戦で大きく成長してくれることを期待しています。

2025年は巳（み）年です！

へびの姿に不気味さや苦手意識を感じる人もいると思いますが、金運や繁栄をもたらす干支として広く認識されています。また、巳（へび）が定期的に脱皮を繰り返すことから、その年は、「力強い生命力」と「明るい未来への変化や進化」に恵まれる年とされています。巳年がもつイメージ通りに、将来に向けて大きく飛躍し、より優れた力が身に付いていくような一年となるように子ども達と共に日々努力していきます。

（※5・6年生が巳年生まれですね。）



暖冬？と思っていたら…！

昨年末に少し寒くなりましたが、今年の冬は、例年よりも暖かいのかもと思っていたら、3学期のスタートに向けて少しずつ寒さが厳しくなってきました。それと同時にインフルエンザ・胃腸炎等の感染症が流行しています。（コロナも少しはあるようです。）



寒さも感染症もこれからが本番といったところでしょうか。健康で元気に過ごすためにも「早寝・早起き・朝ご飯」等の規則正しい生活と「手洗い・うがい」「マスク着用」等の予防を心がけましょう。



何事も続けることが大切です！

“鍛える3ヶ月”を頑張ろう！！

以前の学校だよりの中で、同じ内容をお伝えさせていただきました。これから3ヶ月後には、子ども達は進級という新しいステージを迎えます。それまでに「今やるべき事をやり遂げる力」それに伴う「必要な知識や技能」を身に付けることが大切です。そのためには、粘り強い努力が必要となります。安久小一人一人の3学期が、より「自分を鍛えて伸ばす」ことのできる3ヶ月となるよう、各先生方と支援をしながら一緒に頑張っていきたいと思います。ご家庭のご協力もよろしくお願ひいたします。



1・2月の行事予定（※予定ですので、変更される場合があります。）

1月

- ・7日（火） 3学期・始業の日
- ・13日（月） 成人の日
- ・15・16日（水・木） 学力調査（全学年）
- ・17日（金） 中郷中入学説明会
- ・21日（火） 避難訓練（火災）

2月

- | | |
|---|-----------------|
| ・6日（木） | 新入学児保護者説明会 |
| ・11日（火） <input checked="" type="checkbox"/> | 建国記念の日 |
| ・14日（金） | 参観日（午前中） |
| ・23日（日） <input checked="" type="checkbox"/> | 天皇誕生日（24日 振替休日） |
| ・26日（水） | 鑑賞教室 |
| ・28日（金） | お別れ遠足 |

12月・1月(始業日)の行事より

12月4日(水)～6日(金)「歳末助け合い募金活動」



運営委員会が中心となって、全校で3日間の募金活動に取り組みました。運営委員会が事前に募金の意義について、全校集会で説明をしてくれました。おかげで、「14139円」の寄付金を市の福祉協議会の方にお渡しできました。

12月13日(金)「参観日」

2学期の締めくくりの参観日でした。
たくさんの保護者の方が参観してくださいました。ありがとうございました。



4・5年生は音楽大会で発表した合奏と合唱を保護者の皆様に聞いていただきました。

12月12日(木)「心が元気フォーラム」

中郷地区公民館で開催されました。
意見発表を6年生の「東郷 佑真さん」
善行児童表彰を6年生の「松山 佳叶さん」
素晴らしい発表と態度でした！



1月7日(火)「第3学期始業式」

さあ、3学期・新年のスタートです！がんばりましょう！！
(寒さと感染症への対策から、オンラインでの実施となりました。)



3学期も元気にがんばりましょう！

新年(3学期)を迎えての抱負について「5年・二見りおさん」が発表してくれました。